

Contribuirá Consejo de Iglesias de Cuba en la recuperación del país tras el paso del huracán Irma



La Habana, 14 sep (RHC) El Consejo de Iglesias de Cuba manifestó su disposición a convocar a sus miembros y amigos en el mundo para contribuir a la rehabilitación del país tras el paso del huracán Irma.

Mediante un comunicado emitido la víspera, la entidad expresó que tendrá una participación activa en la recuperación del pueblo cubano y seguirá compartiendo un mensaje de fe y esperanza.

Esa entidad precisó que dialoga con las autoridades cubanas, así como con numerosas organizaciones y plataformas internacionales las cuales envían mensajes de solidaridad y expresan su voluntad de contribuir a la normalización en la nación caribeña.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/141354-contribuira-consejo-de-iglesias-de-cuba-en-la-recuperacion-del-pais-tras-el-paso-del-huracan-irma>



Radio Habana Cuba